
 

 

 

    

        ＜県総合体育大会＞           ＜学力向上フォローアップ学習会＞ 

 「２学期スタート」    ～ 夏に蓄えたエネルギーを学校生活に生かす ～   

  早いもので夏休みが終了し，昨日8月24日（水）に「２学期始業式」を行いました。 

  幸い大きな怪我や事故等もなく，久しぶりに全校生徒が登校しました。新型コロナウイルス 

感染拡大の影響で，残念ながら部活動の期間が短縮されたり，ＰＴＡの環境美化作業が中止に 

なったりしましたが，生徒たちは，暑さにも挫けずに元気な姿で学校生活を再開させました。 

 夏休み期間中，吹奏楽コンクールや運動部の県総合体育大会も開催され，二中生も大いに力 

 を発揮しました。また，学習面でも各自が設定した目標を達成するために，日々意識をもって 

取り組んだことと思います。その蓄えたエネルギーを学校生活に生かすことを期待します。 

 「平和宣言」   ～ 故 山本美香さん，あれから 10年 ～ 

 ２０１２年（平成２４年），ジャーナリストの山本美香さんが，シリアでの取材中に凶弾に 

倒れました。山本美香さんは都留市出身であり，都留第二中学校が母校です。 

 美香さんが熱い心で伝えてきた「平和へ思い」を引き継ぐため，本校の生徒会執行部が中心 

となって，１学期終業式において全校で「平和宣言」を行いました。 

「平和宣言」（抜粋） 

  平和とは，笑顔がある何気ない日常を大切にし，幸せと感じること 

  平和とは，何かにおびえることなく，安心・安全に暮らせること 

  平和とは，差別がなく，全員が生き物と共存すること ・・・ 

 ５月の生徒総会においても，「平和とは何か」ということが話題になり 

ました。全校で承認された「平和宣言」，私たちができる平和への取り組み 

をこれからも大切にしていきたいと思います。 

  なお，今回の「平和宣言」の様子は，７月２３日（土）の山梨日日新聞や 

７月２８日（木）のＮＨＫニュース「かいドキ」，更に８月２１日（日）は 

朝日新聞に，それぞれ掲載・紹介されました。 
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 校 長 室 レ ポ ー ト    ～ 中央玄関周辺の石碑・像 ～  

 

 

 

＜正門・校名＞  ＜本校の位置＞ ＜校訓碑：日新＞  ＜校訓碑 裏面＞ ＜「考える人」像＞ 

  本校にも様々な石碑や像が設置されています。その一つ一つには，当時寄贈してくださった 

方々の二中への期待や，卒業記念として残してくださった卒業生の母校への思いなどが込められており， 

かけがえのないものとなっています（ちなみに本校の海抜は４５０ｍ）。機会があればぜひご覧ください。 

 「石花海祭」の準備・取り組み    ～ ９月１０日（土）実施に向けて ～ 

  まだまだ油断できない状況ではありますが，感染症対策をとり，工夫をしながら実施する予定 

です。体育館に全校生徒が集まることは難しいため，今年度は文化の部と体育の部をグラウンド 

で行います。更に，開祭式や閉祭式は各教室でのリモート形式も取り入れ，一日で開催します。 

  現３年生は，過去２年間様々な場面での制限を強いられてきました。石花海祭にかける思いも 

 熱いものがあります。３１日からは取り組み期間に入り，当日に向けて本格的な準備に入ります。 

  栄光の記録    ～ 県総合体育大会・県選手権大会上位入賞（敬称略） ～ 

 ＊ ソフトテニス男子  総 体：団体 第１位・ 選手権：個人 第１位・第７位 （関東大会出場） 

藤原・佐野・相澤・原田・白鳥・藤本・菊地・田中 

 ＊ ソフトテニス女子  選手権：個人 第８位（関東大会出場） 渡邊・森嶋 

＊ 相撲          総 体：団体 第４位（関東大会ベスト１６） 植村・原田・野澤 

 ＊ 陸上競技      総 体：２年男子 走高跳 第３位  吉村 

                ２年男子  800ｍ 第１位  森田 

3000ｍ 第１位  森田 

                学校対抗        第１位    ２年男子 

   （なお，陸上競技の関東大会は「２年男子」の競技種目がないため，県大会のみ） 

「学力向上フォローアップ学習会」   ～ 夏休みの宿題や自主学習に励む ～ 

 夏休み中の6日間，事前に希望した約６０名の生徒が，「学力向上フォローアップ学習会」 

 に参加しました。生徒たちは黙々と，夏休みの課題や自主学習に取り組んでいました。 

 暑さの中，集中力が途切れがちな期間ですが，自分の意志で参加したということもあり，各 

教室は緊張感のある雰囲気でした。講師のみなさんも，ご協力をありがとうございました。                                                                                                                                                                                                                                                                        

＊その他の情報も，本校ホームページに掲載してあります。ぜひご覧ください。 


